

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Kreistagsabgeordnete,

Wer kann dazu schon Nein sagen?

Lautete vor Jahren ein Werbespruch für eine unwiderstehliche Süßigkeit.

Heute liegt Ihnen ein Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen zur Abstimmung vor, von dem ich meine, dazu kann man nicht Nein sagen.

Beschlussvorschlag:

1. Der Kreistag Offenbach schließt sich dem Appell der ICAN (Internationalen Kampagne zur Abschaffung von Atomwaffen) und der IPPNW (Internationale ÄrztInnen zur Verhütung des Atomkrieges) an die Bundesregierung an, das genau vor 4 Jahren am 07. Juli 2017 von 122 Staaten beschlossene UN-Atomwaffenverbot ebenfalls zu unterzeichnen.
2. Der Kreis Offenbach erklärt sich zur atomwaffenfreien Zone.

Derzeit bedrohen zwei große Gefahren die Existenz der Menschheit auf dem Planeten: die Klimakatastrophe und die Gefahr eines weltweiten Atomkriegs.

Beide Krisen sind miteinander verknüpft: alles Geld, das in die atomare Aufrüstung gesteckt wird, befördert die Gefahr des Atomkrieges. Und dieses Geld fehlt gleichzeitig bei der Bekämpfung der Klimakatastrophe. Der Ausbau der erneuerbaren Energien, der Aufbau von Stromspeichern, die Umgestaltung des Stromnetzes, die Verkehrs- und Wärmewende brauchen unsere gesamte Aufmerksamkeit und unsere Ressourcen. Deshalb ist es vernünftig, heute für einen atomwaffenfreien Kreis Offenbach zu stimmen und die Bundesregierung zur Unterzeichnung des Atomwaffenverbotsvertrags aufzufordern. Stimmen Sie bitte diesem Antrag, unabhängig von Parteizugehörigkeit zu. Setzen Sie heute ein Zeichen. Wir schauen darauf und wir setzen darauf dass das noch mehr Wählerinnen und Wähler tun.

Wir wünschen Ihnen eine erfolgreiche Sitzung zum Wohle der Menschen im Kreis Offenbach und hoffentlich zum Wohle aller Menschen auf dieser Welt.

Langen, 7.7. 21



Franz Scheidel
Theodor-Heuss-Str. 26
63225 Langen
Tel: 06103-26212
Mail: franz@franzscheidel.de